
Aufgaben:

Quellenangabe: Artikel: Azteken (von Beat Rüst, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

https://einfach.zum.de/index.php (https://einfach.zum.de/index.php?title=Azteken&oldid=23885)

Die Azteken waren ein Volk in .

Dort liegt heute das Land Mexiko.

Die Azteken lebten vor über 3.000 Jahren.

Ihre  hieß Tenochtitlan.

Sie lag auf einer Insel in einem See.

Die  hatten eine besondere Kultur.

Sie bauten prächtige .

Sie hatten auch einen besonderen Kalender und viele andere herausragende

.

Vor etwa 500 Jahren kamen die Spanier in das .

Sie eroberten die Azteken.

Andere Indianerstämme halfen ihnen dabei.

Die  versuchten a*es auszulöschen, was von den Azteken kam.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


